

Asistensi Bid Humas Polda NTB Di Polresta Mataram Personel Harus Bisa Tangkal Berita Hoax

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 10, 2022 - 11:54



Mataram NTB - Bidang Humas Polda Nusa Tenggara Barat melaksanakan asistensi dalam rangka peningkatan kehumasan Polri di Polresta Mataram Jumat (10/06).

Kegiatan ini dipimpin oleh Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Artanto, SIK, M.Si didampingi Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK di Gedung

Wira Pratama Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta mengatakan kunjungan Kabid Humas Polda NTB dalam rangka asistensi sangat baik karena dapat meningkatkan kemampuan kehumasan.

“Sebagaimana kita ketahui bahwa bidang Humas bukan lagi fungsi pendukung akan tetapi menjadi garda terdepan dan sudah menjadi fungsi utama yang berperan penting dalam meningkatkan citra Polri di tengah Masyarakat,” ujar Wakapolresta.

Bidang Humas, kata AKBP Syarif, sangatlah penting bagi tugas pokok Kepolisian, karena bisa dikatakan sia-sia jika bekerja sudah maksimal namun tidak diberitakan kepada publik lewat Humas.

“Semoga dengan diadakan asistensi Kehumasan oleh Polda NTB ini dapat meningkatkan kinerja anggota Polres Lombok Tengah untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat,” kata AKBP Syarif.

Sementara itu, Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Artanto menyampaikan bahwa peran Humas dalam tugas pokok kepolisian sangatlah penting karena untuk mengangkat kinerja tugas kepolisian di media sosial yang bertujuan untuk seluruh masyarakat bisa mengetahui kinerja Kepolisian.

Apakah itu Buzzer merupakan orang yang memiliki peran dalam menyatakan atau menyuarakan suatu isu positif atau kepentingan dinas. Buzzer sendiri bisa berupa individu atau sekelompok orang, yang memiliki dorongan dari dirinya sendiri untuk menyuarakan pendapat yang sama, atau sudah diatur sedemikian rupa untuk menyuarakan suatu isu yang positif.

Humas saat ini, lanjut Kombes Pol Artanto, bertugas untuk mengangkat institusi Polri kedepannya, membangun opini dan mempunyai kemampuan menangkal berita hoax bahkan kinerja Humas Polri sudah diakui oleh media maupun humas-humas instansi lainnya.

“Ketika anggota sedang melaksanakan tugas penindakan hukum maupun humanis nantinya akan dipublikasikan oleh humas untuk dikonsumsi oleh Masyarakat di media sosial,” kata Kabid Humas.

Humas Polri adalah membangun sistem pelayanan informasi publik terkait Kepolisian Republik Indonesia dan mewujudkan manajemen media yang modern, akuntabel dan terpercaya.

Membangun citra positif Polri ditengah masyarakat dalam menjaga harkamtibmas, menerapkan manajemen media yang terintegrasi dan terpercaya merupakan tujuan Humas Polri.

“Untuk itu optimalkan peran Humas Polres dengan melibatkan PPID Satker dan viralisasi berita, meme dan video melalui media online dan media lainnya,” ujar Kombes Artanto.(Adb)